
Subject: Meine Erfahrung mit Propecia
Posted by Sonic Boom on Sat, 12 May 2007 08:54:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo bin neu hier und brauche Euren netten Rat,
Habe vor fast 7 Jahren mit Propecia angefangen wegen der Vererbung. Nach 4 Monaten
bemerkte ich, das Haar erschien wieder dichter. Nach 6 Monaten war der Haarausfall vorbei und
nach 12 Monaten fast alles wieder da. Haarzustand wirklich gut.
Mit Minoxidil hab ich damals auch gearbeitet es aber nach über 8 Moanten wieder abgestezt.
Nebenwirkungen von Propecia = keine.
Jetzt wäre ja alles perfekt, wenn ich nicht kürzlich zufällig meine Leberwerte überprüft
hätte. Diese liegen bei 80, sollten aber bei 50 liegen. Da ich kein Medikamente einnehme wird
es an den Finasteriden liegen. 
Wie kann ich die absetzten um die Leber zu schohnen ohne daß der Ausfall wieder kommt???
Regain möchte ich keines mehr nehmen.

Möglichkeit: Sägepalme und nur noch 1 mg Finasterid in zwei Tagen (statt täglich).
Gibt es da ne Alternative dazu? 
Wäre sehr nett wenn ihr mir weiterhelfen könntet. Dank Euch.
MfG
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